

Franckesche Stiftungen zu Halle

Ein Herrliches Geschenck, Oder schöne Christ-Bescherung

[Erscheinungsort nicht ermittelbar], 1710

VD18 13128329

Schul-Lied.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-193338](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-193338)

Schul-Lied.

Mel. Hast du denn Jesu dein Angesicht ic.

Batigster JESU / und Menschen:
Freund / weisester Lehrer / du alles
guten Anfänger / Erhalter / Vermehrer /
schenck uns dein Licht / weil uns sonst al-
les gebricht / sey unser Herzens Be-
lehrer.

2. Lehr uns GOTT fürchten und lie-
ben / vertrauen / und beten / gib daß wir
deine Fußstapffen beständig betreten / gib
auch Gedult / und vergib Schwachheit
und Schuld / wo wir was irriges thäten.

3. Laß deiner Gnaden-Gestalt unsere
Herzen regieren / daß uns Welt / Teuffel
und Fleisch ja nicht möge verführen:
Gib daß er auch / nach deinem Gütbild
und Brauch / uns mit Gehorsam mag
leiten.

4. Gib uns auch Weisheit und Liebe /
was nützlich zu lernen / allermeist laß uns
ja schmecken die süßeste Kernen deiner
Schrift-Lehre / und von selbst-eigener
Ehr wollst unsre Herzen entfernen.

5. Mach uns selbst rüchtig auch
künfftigdem Nächsten zu dienen: Unser
Wohl

thäter laß segen-reich leben und rühen/
thü ihnen wohl / mache sie deines Heyls
voll / dort auf der Ewigkeit Bühnen.

6. Gib daß wir wachsen an Gnade
gleich wie auch an Jahren / gib da,
Glauben/Gewissen und Liebe bewahren/
nun wir seyn dein/wollens auch ewiglich
seyn/lass uns in Friede hinfahren.

7. Preis sey dir süßester JESU im
Sterben und Leben für deine Wohl-
that und theure Erlösung gegeben /
Vater und Geist/sey nebst dir herzlich
gepreist / wir wolln dich ewig
erheben.

E N D E.





